

【アナウンス講習会に参加して 令和4年10月21日(金)】

男女共同参画を啓発するためのスキルアップや、男女共同参画の考え方を広めている団体がいるということを知ってもらうため、グループあい主催で矢板中学校の放送委員会生徒と合同のアナウンス講習会を開催しました。

元CRT栃木放送アナウンサーで、矢板小学校・矢板中学校のスクールカウンセラーである、やましな いづみ 山科 湖さんを講師にお招きし、わかりやすく伝えるためのプロの技術を教えていただきました。



私も中学校時代、放送部を担当したこともあります。懐かしさを感じました。講師から話し方の大切さや、相手に伝わる話し方など、実例を交えての楽しい講義でした。(矢板)

一番大切な事は、何を伝えたいかを意識して、聞き手の理解できるテンポやスピードで話すことだと思いました。中学生の皆さんの放送原稿発表はとても素晴らしかったです。(小川)



放送委員の生徒さん達と講習を聴き、グループで放送の練習をしました。年代を超えた学習は、とてもフレッシュに感じました。今後のさまざまな活動に活かしたいと思います。(岡本)

【令和4年度の託児ボランティア活動実績】

男女共同参画推進の活動の一環として、市内小学校での託児ボランティアを実施しています。

矢板小学校 4月21日(木) 2人

安沢小学校

4月22日(金) 3人

4月27日(水) 2人

7月6日(水) 3人

片岡小学校 2月22日(水) 3人

2月8日(水) 3人

【編集後記】

昨年12月12日、その年の世相を表す「今年の漢字」の発表があり、「戦」が選ばれた。

『ロシアのウクライナ侵攻や日常生活での物価高、スポーツでの熱戦・挑戦も注目され、それらが世相反映された』とあった。

1995年(平成7年)に始まった「今年の漢字」は、2022年で27周年になり、毎年一般募集した中で一番応募の多かった漢字が選ばれ、過去には「金」や「災」も選ばれている。

貴方の「漢字」は何になりましたか?

2023年の漢字は「幸」や「安」が相応しい一年でありたいと願うのは自分だけだろうか。

(佐山)

【発行】矢板市男女共同参画啓発活動団体“グループあい”広報部
【事務局】矢板市生涯学習課 ☎ (43) 6218